

令和 六年 ム十六号 t 月 B 癸 行

静

周 市

清

水

Z

谷

田

寺は最高のパワースポット

体それ

ました。 秋田弘隆師に木造本堂の意味についてお話いただき 秋田弘隆師に木造本堂の意味についてお話いただき 今年の春彼岸会法要後に、法幢寺(葵区長沼)の

【秋田老師の法話から】
【秋田老師の法話から】
【秋田老師の法話から】
【秋田老師の法話から】
【秋田老師の法話から】
【秋田老師の法話から】
「この本というのは。古来、神社仏閣は木というのは。古来、神社仏閣は木というのはます。その理由は湿気です。まずは湿めです。木というのはら常のです。木というのはられます。多分、皆さんのお宅も木だときは吸ってくれていると思います。木は呼吸をしています。秋の乾燥した時期には木は湿気を吐き出しています。秋の乾燥した時期には木は湿気を吐き出しています。秋の乾燥した時期には木は湿気を吐き出しています。水の乾燥した時期には木は湿気を吐き出しているがです。木というのはられます。多分、皆さんのお宅も木だときは吸ってくれていると思います。本は呼吸をしているがです。

っ ています。 正倉院は校倉造りと言って三正倉院は千二百年もの長い間 いが角 ま高形木

根幹にありますこもう一つは東洋思 もう一つは東洋 体になって 生の想

> て生きるという考え方が東洋思想でと幸せですよという意味であり、のタイトルにもなりましたが、天ととです。天地人という言葉もありまとです。天地人という言葉もありま |然と一体になって生きるというこ一』と言います。天と人は宇宙と

侗 谷 田 क्र



ても一切殺傷痕がないんです。それが弥生時代になるす。それが弥生時代になるを様のことです。縄文は中心の社会でした。縄文は中心です。だから皆さんのの社会でした。縄文は中心の社会でした。縄文は中心の社会でした。縄文は中心のはいるでした。縄ないがです。

る東光 寺 の 本堂の中はもうエネル

わけですよ。だからものすごいパワースポットの中に皆さんい槍、杉の木等、木造本堂は木に囲まれています。森の中にいるのと一緒なんですよ。この欅の巨木気持ちよくなったりする方がいると思いますけど 僧、杉の木等、木造本堂は木に囲まれています、牀の中にいるのと一緒なんですよ。この欅の巨、特ちよくなったりする方がいると思いますけどお寺さんにお参りした後にする、() 4堂の丸柱どちらに 丸満しています。 って るかわかります

を頂く装置になっているんです。。お寺は邪気抜きをして、そしてエネル 気が抜けて良いエネルギー皆さん幸せです。ここに来 してエネルギーパエネルギーをもら。ここに来ると元

山 住 職 緋恩衣 ひ おんえ の被着認可 ひちゃくにんか

当

師現 か曹令 2ら緋恩衣の被着を認可されました。1洞宗管長である永平寺八十世貫首、 月二十 五日付で、 当山八世泰光住職 南澤道 一人が、

ます。当山住職として資格衣に恥じないよう日々 認可されると緋恩衣(緋衣に色筋が入った法衣)、 審査され選考される服制資格です。 審査され選考される服制資格です。 審査され選考される服制資格です。 がある僧侶が、曹洞宗経歴特別審査会で 審査が動、布教活動、教育活動、社会事業等に特に 宗務活動、布教活動、教育活動、社会事業等に特に に完務活動、布教活動、教育活動、社会事業等に特に においた。

のき立 法ます。 、 勤めて参ります。





し

東光寺のお葬式・法

東光寺の檀信徒様の葬儀は、新本堂の落慶によっ東光寺の檀信徒様の葬儀は、新本堂の落慶によっ東光寺の檀信徒様の葬儀は、新本堂の落慶によっ東光寺の檀信徒様の葬儀は、新本堂の落慶によっまた、お立くなりになって、そのままお寺にお連また、お立くなりになって、そのままお寺にお連また、お立くなりをできます。が御詠歌をお唱えして故人様をお送りできます。な人様は、お通夜の日まで御開山様ご先祖様を祀る位牌堂で見守られながら過ごされ、納棺後は棺を須弥壇前に安置し、本堂で通夜法要・本葬儀が行われます。

お宅様が増えてお宅様が増えて 増えてきて 設斎(食事)を移動が楽な客殿で行うナ禍前のように、ご親族をお呼びして ま

東光寺梅 花 講 特 別 講 表



特別講表彰を受けました。 講した講として東光寺講が 過去十年間に十名以上が入 で開催された梅花流創 大会で が入で創總

随時、新しいお仲間のなおけいこを行っています。 梅花講は毎月一回、全 講も受け り付けております。新しいお仲間の1 入 体

口口 研 修旅行 修禅 寺

総勢二十三名の方が参加してくださいました。快晴に恵まれました。檀信徒様やその方のご友人、 た。 四 。晋山式に続いて今回も前日の雨天から一転、1月二十五日、五年ぶりに研修旅行を開催致しま ま

に帰路に着きました。最後ジオリアを見学し、昼 に寺の縁起についてお話ししてくださいました。 、ただきました。最後に沼津御用邸を拝観し日没前、オリアを見学し、昼食は沼津みなとで海鮮料理を諸堂、宝物館拝観の後、伊豆半島の歴史を学べる 伊豆修善寺の福地山修禅寺様では、 御住職が 直 Þ

ました。 たい」という感想をいただきんな良かった」「また参加し参加者様からは「どこもみ

た法多山諸堂参り及び工場見宮大工、飛鳥工務店が手掛け東光寺の建設工事を担当した斎の参拝と精進料理、そして、 は、 回 定山 好評だった袋井可(令年七年四月開催 睡予

地域の子供たちと

参禅体験を行いました。合的な学習(地域探訪)の授業の一環として当五月二十二日、地元の東豊田中学校の一年生 年生が

で総

にとって、東光寺が親した後、子供たちからは多くの質問が出されました。 学校が夏休みとなる八月 学校が夏休みとなる八月 でれます。 ま来を築く地元の子供たちれました。 大来を築く地元の子供たちにとって、東光寺が親した。 催主月 多験

場所でありた いと願っ るした



山 門大施 食会法

ら行われます。 七月二十九日 月) 午前十 時 か

世身にも回向されます。 昔は餓鬼に施すから「おせがき」といいました。 世身にも回向されます。 世身にも回向されます。 世身にも回向されます。 世身にも回向されます。 世身にも回向されます。 世身にも回向されます。 世身にも回向されます。 す集的

多くの皆様のご参拝をお待ちしております。当日は、護持会総会も併せて開催されます。、椅子席も十分に確保できるようになりました。今夏も酷暑が心配ですが、新本堂は空調整備も要

皆様のご先祖様やご自分自